

## 文化

bunka@ryukyushimpo.co.jp  
TEL 098-865-5162**沈黙に向き合う**

沖縄戦聞き取り47年

&lt;104&gt;

石原 昌家

「人類絶滅の危機」を救う「命どう宝」思想を根源とした「世界連邦運動」を、私が突然口に出したので、「石原は空想家か」と一筆を付す冷やかな反応も伝わってきた。それとなく感知した読者から、絶対平和主義の世界連邦運動について、もっと書いてほしいという要望をうけた。この機会に無知だった私が、わか勉強で知った現在の日本での取り組み状況を伝え、沖縄戦から生還した人びとの代弁者として、未来のあるべき社会を構築する若い世代への参考に貢したい。

知恵ふり絞る  
117人の議員

今、ウクライナでくり広げられている（間同士の殺し合いは、誰にも止められず、絶滅するまで果てしなく続けるのか。人が生存するための生命科学の研究は限りなく進歩している。

世界連邦実現への道を政  
府が実現するよう參議院が決議していたことを前記したが、その後、世界連邦

いっぽう、人間をいかに大量に殺すかという研究に血を、私が突然口に出したので、「石原は空想家か」と道をあげて群衆が存在する。テレビではウクライナへ供与するという兵器の工場を笑顔で複察している米国大統領があからさまに映し出されている。

**超党派議連に一條の光****戦争根絶に個人の思い**

いつまでも日本の中でも、やがて、という高邁な理想を掲げている117人の国会議員がいたのである。

京都府綾部市

世界連邦運動の現在の活動を、私が確認できたのは、ロシアのウクライナ侵攻だった。世界連邦宣言書の署名者を出し、立派な議連を作り立てる、国家単位で加盟する世界連邦を建設する

**長年の悲願**

2005年8月2日、衆議院で「国連創設及びわが國の終戦・被爆60周年に当たり更なる国際平和の構築への貢献を誓約する決議」が採択された。そこには「政府は日本国憲法の掲げる恒久平和の理念のもと、唯一の被爆国として、世界のすべての人々と手を携え、核兵器の廃絶、あら

世界連邦・北海道2015  
吉田和也取次会長として  
横路 荘弘

世界連邦実現への希望

世界連邦・北海道 2019年3月の講演録表紙

戦後、世界でも日本の国会が自治体のなかでも、永遠平和のための具体的行動として新たな思考をもとづく世界連邦建設の実践運動が展開しているのである。しかも、その役員名簿の中には、会長の自民党衛藤征士郎議員と並んで、副事務総長には日本共産党笠井亮議員が就いている。まさに超党派議員が、眞に戦争をこの世から根絶する運動に個々人の思いで関わっていることを知った。

保守だ、革新だ、右翼

議声明を市長名でだして

日本国会委員会の存在を知つた。2021年4月6日現在、衆参国議員の中で、自民党50人、立憲民主29人、公明党14人、日本共産党6人、日本維新の会2人、国民民主党7人、社会民主党1人、無所属8人が個人加盟のその会に連なつていた。党派・主義主合だけはしない世界にし、いつまでも、人間同士の殺しあう。現下の世界から、そういう人たちの集団体があり、それに加入して、そこで注目すべきは、口宣言自治体全国協議会は、世界の恒久平和の実現に向かって活動を進めてきたところです。私たちこれまで以上に犠牲者を出さないために、

だ、左翼だ、と言い争つてゐる。「ウクライナにおける武力衝突は、子どもを含む民間人が死傷するという憂慮が、いや、言い争いはしないで、でも、人間同士の殺しあう。現下の世界から、もうといふ人たちの集団体がある。現下の世界から、そう感じ、それに加入して、ここで注目すべきは、口宣言自治体全国協議会は、世界の恒久平和の実現に向かって活動を進めてきたところです。私たちこれまで以上に犠牲者を出さないために、

だ、左翼だ、と言い争つてゐる。「ウクライナにおける武力衝突は、子どもを含む民間人が死傷するという憂慮が、いや、言い争いはしないで、でも、人間同士の殺しあう。現下の世界から、もうといふ人たちの集団体がある。現下の世界から、そう感じ、それに加入して、ここで注目すべきは、口宣言自治体全国協議会は、世界の恒久平和の実現に向かって活動を進めてきたところです。私たちこれまで以上に犠牲者を出さないために、